



**Aux partenaires**  
Destinataires in fine

**Centre d'Accueil et d'Accompagnement**  
**à la Réduction des Risques pour Usagers de Drogues**  
**C.A.A.R.U.D**

**Objet** : informations

**Affaire suivie par** :

Emile COGNON

mail : emile.cognon@croix-rouge.fr

**N/Réf.** :01/2014

Chers (es) partenaires,

Le Centre d'Accueil et d'Accompagnement à la Réduction des Risques pour Usagers de Drogues, le CAARUD, géré par l'association Soutien aux Toxicomanes et à leurs Proches (STOP), a été transféré à notre association, la Croix Rouge Française depuis le 27 janvier 2014.

De ce fait, nous vous saurions gré de bien vouloir effectuer toutes les modifications nécessaires dans vos fichiers nous concernant.

Nous espérons que ce transfert ne changera en rien notre collaboration mais que nous continuerons à œuvrer ensemble dans le secteur médico-social.

Lors d'une prochaine rencontre, nous nous ferons un réel plaisir de vous exposer les nouvelles orientations Croix-Rouge.

Nous profitons de la présente pour vous annoncer la venue du Président, Jean-Jacques ELEDJAM, accompagné du directeur général, Stéphane MANTION, le jeudi 20 février 2014, dans nos locaux.

Nous restons à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Veuillez agréer, Chers (es) partenaires, nos salutations distinguées.

**G. COEFFARD**

Directeur territorial Antilles